

Segundo 13 de Julio de 1973

El Siglo

5423

2-crónica

## caras de la **NOTICIA**

### Patricio Aylwin

El Presidente del PDC, Senador Patricio Aylwin, parece que no viviera en Chile en estos meses de junio y julio de 1973. Con absoluto desenfado pasa por alto los acontecimientos más graves que hayan ocurrido en el país en el curso de los últimos 50 años. Para fundamentar una desalentadora y peligrosa negativa al diálogo, se olvida por completo del tanquetazo del viernes 29 de junio cuyos detalles ahora se conocen a través de una versión oficial del Ejército.



Y cuando se esperaba del PDC una respuesta seria y patriótica al llamado al diálogo, Aylwin responde con una diatriba plagada de falsedades, de odio, de insolencia. Su intervención en el Senado apenas tuvo matices formales de diferencia con la que en el mismo lugar pronunció el ultra reaccionario Francisco Bulnes Sanfuentes cuyo partido aparece comprometido en los hechos del viernes 29 y cuya línea política oficial es el derrocamiento del Presidente de la República a cualquier precio.

Aylwin, insiste en declarar en "interdicción" al Gobierno como condición previa para cualquier entendimiento. Habla de la devolución de industrias que están definitivamente en el área social y que por ningún motivo saldrán de ahí y de la liquidación de la Reforma Agraria —entre otras cosas— que significaría una promulgación completa de la reforma constitucional aprobado sólo en virtud de una mayoría reaccionaria e irresponsable.

Utiliza Aylwin todos los recursos de la cortina de humo que la derecha quiere tender alrededor de su participación en el alzamiento fascista del viernes 29. Hasta la fecha la búsqueda de las supuestas armas del "poder popular" y de la "dictadura marxista" sólo anota algunas lamentables violaciones de tumbas y maltratos a pobladores que ni siquiera poseen un matagatos para defenderse de los ladrones.

En cambio lo concreto es que salieron a la calle tanques que dispararon contra La Moneda y el Ministerio de Defensa, que mataron a 22 personas y dejaron una cincuentena de heridos. Lo real es que se llevó a cabo un frustrado golpe fascista en el que aparece comprometida, con todos sus dirigentes, la organización "Patria y Libertad" contra la que el Senador Aylwin no dice media palabra.

El hecho indesmentible de que los trabajadores demócratacristianos se hayan movillado en defensa del Gobierno Constitucional, y que permanezcan junto al resto de sus compañeros en las industrias vigiladas ante los previsibles ataques fascistas, revela que han un dramático divorcio entre la incondicional entrega a la derecha del grupo del Senador Aylwin y las bases del PDC.

PANTAGRUEL.